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五万人が祭り・祝典に参加 2009/11/12 21:08 

  

 奉祝 天皇陛下御即位二十年 

 皇居前広場で盛大に奉祝祭り  

  
 天皇陛下御即位二十年をお祝いする国民祭典が12日、皇居前広場で盛大に開催されました。主催したのは天皇陛下御即位

二十年奉祝委員会（会長 岡村正日本商工会議所会頭）・天皇陛下御即位二十年奉祝国会議員連盟（会長 森喜朗元総理大

臣）で、既にテレビでもNHKと民放が中継で放送していましたね。素晴らしい内容だったと思います。 
  
 私は祝典には出られませんでしたが奉祝祭りには参加して写真を撮影してきたのでスナップ集をお届けします。同時に本日の

イベント一覧やプログラム、出演者一覧を記念のために残します。私が皇居前広場に到着したのは午後二時過ぎで、祭りのスタ

ートが二時半と聞いていたので余裕があると思っていたのですが、実は既にはじまっていました。 
  
 東京の神輿が集まると聞いていたので期待していましたが、やはり良いですね～。神田明神の大きな宮神輿も登場してました

し、恥ずかしながら神輿に日章旗がクロス状に飾られる光景をはじめてみました。当然と言えば当然なのですが、実によく似合い

ます。でも、正直言って寒かった、コートを着ていってよかったです。 
  

 
 皇居をバックに神田明神の巨大な宮神輿が練り歩きました 

  
第一部 奉祝まつり 14時15分～16時30分 (内堀通り及び皇居外苑) 
祝賀パレード   14:15(出発式)～16:30 内堀通りにて 
 1) 警視庁音楽隊・警視庁音楽隊カラーガード  
 2) 全日本鼓笛バンド・フォームバトン連盟  
 3) 東京消防庁音楽隊・カラーガーズ隊  
 4) 奥州江刺百鹿大群舞(岩手県)  
 5) しばた台輪(新潟県)  
 6) 御諏訪太鼓(長野県)  
 7) 母ヶ浦面浮立(佐賀県)  
 8) 飛騨高山まつりの森屋台「金鶏台」（岐阜県）  
 9) 東金ばやし（千葉県）  
10) 刈谷万燈祭(愛知県)  
11) 足利八木節（栃木県）  
12) 郡上おどり(岐阜県)  
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13) 佐渡おけさ流し(東京都)  
14) 館林八木節（群馬県）  
15) 五所川原立佞武多（青森県）  
16) 正調阿波踊り(東京都)   

  

 
 可愛いちびっ子達のパレード、沿道から拍手が上がってました 

  
 奉祝渡御（お神輿の練り歩き）   14:10(出発式)～16:30 鍛冶橋通りにて 
  東京都神社庁連合神輿渡御  
 1) 日枝神社 檜物町神輿・牛若丸と弁慶の山車  
 2) 神田神社 宮神輿・獅子頭の山車・囃子保存会屋台  
 3) 大國魂神社 宮神輿  
 4) 十二社熊野神社 宮神輿  
 5) 江東天祖神社 獅子御輿一対  
 6) 居木神社 宮神輿・囃子屋台・山車および踊り  
 7) 小足立八幡神社 御太鼓  
 8) 恋ヶ窪熊野神社 御太鼓  
 9) 下妻囃子保存会 山車  
10) 神粋會 万燈神輿  
11) 神輿會 大鳥居宮型神輿  
12) 緑乃會 宮型神輿  
13) 極神会 宮型神輿  
14) 神輿会 川崎道祖神 宮型神輿  
15) 上和太鼓 平打ち創作組太鼓  
16) 三歳會 猿田彦の舞  
17) 粋心睦 宮型神輿  
18) 江戸消防記念会 木遣り 

  

 
 普段には見られない神輿の飾り付け、日の丸がよく似合います 

  
  第二部 祝賀式典  17時00分～19時00分(15時00分開場予定) 
(二重橋前特設会場及び皇居前広場) 
16:52 振れ太鼓 演奏 鬼太鼓座 
(場内に設置した5台の大太鼓による演奏) 
17:00 開会宣言 平沼赳夫（奉祝議連実行委員長）   
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  開会ファンファーレ 演奏 陸海空自衛隊合同音楽隊「雅の鐘」  
  国歌独唱 佐藤しのぶ（声楽家）  
  お祝いメッセージとご紹介 
 1) 天皇陛下の海外ご訪問国から 
ヤドヴィガ・ロドヴィッチ(ポーランド共和国駐日大使) 
2) 経済界から 
豊田章一郎(日本経団連名誉会長) 
3) 被災自治体から 
平野祐康（三宅村長）、新村卓実（奥尻町長）、森民夫（長岡市長）、冨田篤太郎（淡路市副市長）、横田修一郎（島原市長） 
4) 学界・学術研究から 
小柴昌俊(ノーベル賞受賞者)、星出彰彦(宇宙飛行士)松山優治(東京海洋大学学長)、野口健（アルピニスト）   
   
奉祝演奏  
1) 陸海空自衛隊合同音楽隊「祝典行進曲」「威風堂々」 
2) 鬼太鼓座「屋台囃子」  

  

 
 恋ヶ窪熊野神社の御太鼓、はじめてみましたが独特のスタイルです 

  
 お祝いメッセージとご紹介 
 1) 芸能界より 
森光子(女優)、橋幸夫、藤岡弘、宇崎竜童、松崎しげる、玉木宏、鶴田真由、常盤貴子、国仲涼子、宮崎あおい、ほか 
2) スポーツ界より 
荒川静香(トリノ五輪金メダリスト)、高橋尚子（シドニー五輪金メダリスト）、浜口京子(アテネ・北京五輪女子レスリング銅メダリス

ト)、吉田沙保里(アテネ・北京五輪女子レスリング金メダリスト)、柳本晶一(アテネ・北京五輪バレーボール日本女子代表監督)、
阿武教子（アテネ五輪女子柔道金メダリスト）、福西崇史（元サッカー日本代表）、北澤豪（元サッカー日本代表）ほか 
3) 野球界より 
原辰徳(WBC代表監督)、王貞治(福岡ソフトバンク会長)、野村克也(プロ野球元監督)、内川聖一(ＷＢＣ日本代表、横浜ベイス

ターズ)、村田修一(ＷＢＣ日本代表、横浜ベイスターズ)、中島裕之(ＷＢＣ日本代表、西武ライオンズ)   
18:00 奉祝演奏 
 1) 千代田区立和泉小学校ビッグバンドクラブIZUMI NOTES「ウッドチョッパーズボール」「ロックアラウンドザクロック」 
2) 劇団こころ・疾風乱舞合同チーム「ハマコイ踊り」 
3) 佐藤しのぶ（声楽家）「ねむの木の子守唄」 
  
  奉祝曲に関するインタビュー 秋元 康(作詞家) 岩代太郎(作曲家) 
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 奉祝渡御（お神輿の練り歩き）の全景、雰囲気が伝わりますでしょうか？ 

  
   天皇皇后両陛下のお出まし 奉迎演奏 陸海空自衛隊合同音楽隊「平成の秋」 
※両陛下は二重橋上にお出まし 

   
主催者祝辞 岡村 正（奉祝委員会会長）  
  内閣総理大臣祝辞 鳩山由紀夫（内閣総理大臣） 
  天皇陛下御即位二十年奉祝曲 歌 EXILE（14名）  
  国歌斉唱 演奏 陸海空自衛隊合同音楽隊  
  天皇陛下のお言葉    
  聖寿万歳 森 喜朗奉祝議連会長  
  両陛下ご退出 奉送演奏 陸海空自衛隊合同音楽隊「平成の秋」  
19:00 閉会宣言   

  

 
 迫力あった奥州江刺百鹿大群舞(岩手県)、日の丸の半纏、私も欲しくなりました  
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タグ： 天皇陛下御即位二十年  国民祭典  奉祝まつり  祝賀パレード  奉祝渡御  記念祝典   

 
即位２０年を祝う国民祭典で、参加者の万歳三唱にちょうちんを振ってお応えになる両陛下 

（産経新聞から） 
  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(51) 

コメント(51) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/11/12 21:17Commented by 花うさぎ さん 

・お聞きします 

 
私も少しはテレビ中継を見ていたのですが、国歌斉唱と聖寿万歳のシーンをちゃんと中

継したテレビ局はありましたか？。 

 
EXILEと天皇陛下のお言葉は確かに見ましたが？。  

 

2009/11/12 21:49Commented by usaginomimi さん 

こんにちは。すごい盛大なお祭りだったのですね！ 
私は２時からの式典の中継をNHKで見ました。美智子さまが作曲なさったかわいらしい

曲に幸せ気分をいただきました。 
天皇陛下と美智子さまの末長いご健康を、一国民としてお祈り申し上げます。 

 
今、９時のNHKニュースを見てるけど、「お祝いに反対する２００人デモが行われました」

なんて、余計なニュースをはさんでいます。天皇陛下のお仕事の中に「意味のあるものは

ない」と答えた人がアンケートで９％いたとか、天皇制を「廃止すべき」が８％いたとか、

「お祝いにあわせて聞く内容じゃないだろう」と言いたくなることばっかり言ってます。 
夕方、NHKの中継を我が家では録画していたのですが、一番人気＆話題のエグザイル

が出そうになったとたんに番組をぶっちぎってしまったので、うちでは驚きの声とひどいブ

ーイングがあがりました。よもや、クライマックスと陛下のお言葉の直前に番組を打ち切る

とは思わなかったので。エグザイルは天皇陛下のこの日のために、「太陽の花」という新

しい奉歌を作っていたのです。きっと、「日出づる国の花」という意味ですよね？ 
民放も同じです、どこの局も、エグザイルの曲のクライマックスと、陛下のお言葉の直前で

番組が切れました。まあ、民放はスポンサーの関係があるから仕方ないですが・・。 
どうしてNHKは受信料を取っているのに、こんなに大切な瞬間を、生中継しないのでしょ

う？？？うちでは夫が「国民にとって大切なことを放送しないなら、受信料を取れないので

はないか？」と言っています。以前、YOSHIKIが陛下の前で歌ったときも、テレビは放送

しなかったのでしょうか・・それとも、今回は政権が国旗をかかげないような民主党だか

ら、テレビも政権に合わせて陛下の番組を放送しないよう、国民の目から排除しているの

でしょうか。せっかくのお祝いなのに、テレビにはがっかりです。 
すみません、期待して楽しみにしていただけに、愚痴ってしまいました。 

 

2009/11/12 21:49Commented by mochineko さん 

テレビ中継はみていないので、ごめんなさい。 
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第２部は招待券がないので、皇居前に用意されたスクリーンで参加（？）しまし

た。 
ぽっぽの祝辞のときにスクリーンが壊れました。 

そのあと一旦復旧しましたがEXILEの歌のときと、あろうことか 
陛下のお言葉のときにまで！でも御声は聞けました。 

 
君が代斉唱も万歳三唱も思いっきり大きな声でできて、日本人に生まれて本当によかっ

たとしみじみ思いました。  

 

2009/11/12 21:52

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんばんわ。 
貴重な奉祝祭りの写真ありがとうございます。 

 
テレビでは、中継されなかった、奉祝祭り 良いですね。 
2時から、NHKで中継していましたが、 
国家斉唱と万歳は ホールで 天皇陛下の言葉の後に あったようなきがします。 
このめでたい即位20周年 祝日にし 1日中 中継するのが、公共放送の使命ですのに

 夜9時のニュース トップが 民主党 仕分の話です。 
あきれたものです。  

 

2009/11/12 22:15

Commented by アキラ さん 

花うさぎさんこんばんは。二部に参加して参りました 少し寒かったですが関係

者の尽力により見応えの有る式典でした 二重橋にお立ちになった天皇陛下と

美智子様のお姿を拝見しながら日の丸の小旗を振りながら万歳三唱を声が枯

れる程叫んで来ました。EXILEも式典に華を添えてくれましたし、つくづく日本人で良かっ

たと改めて感じた二時間でした。  

 

2009/11/12 22:21Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんばんは。 
 
>美智子さまが作曲なさったかわいらしい曲に幸せ気分をいただきました。 
 
おお～そんな局が披露されたのですか。 

 
>今、９時のNHKニュースを見てるけど、「お祝いに反対する２００人デモが行われまし

た」なんて、余計なニュースをはさんでいます。 

 
7時のニュースでも流してました。レイバーネットなどという反日極左の200人程度のデモ

を流すなら、何故10.17及び10.27の数千人規模の日本解体阻止の集会・デモを流さな

いのだ、と云いたいです。 

 
＞「お祝いにあわせて聞く内容じゃないだろう」と言いたくなることばっかり言ってます。 

 
見ました。「このバカ！」と怒鳴ってましたよ(^^；。 
 
>うちでは驚きの声とひどいブーイングがあがりました。 
 
やってくれましたよね。家ではかみさんがすぐ民放に切り替えてました。 

 
＞きっと、「日出づる国の花」という意味ですよね？ 

 
ああ、なるほど。 

 
＞せっかくのお祝いなのに、テレビにはがっかりです。 

 
でも、これで多くの人が「テレビ報道の正体」に気がついてくれたのではないでしょう

か？。  

 

2009/11/12 22:24Commented by 花うさぎ さん 

To mochinekoさん こんばんは。 
 
>第２部は招待券がないので、皇居前に用意されたスクリーンで参加（？）しました。 
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おお～参加されたのですね(^^)。 
 
>陛下のお言葉のときにまで！でも御声は聞けました。 
 
そんなことがあったのですか？。単なる事故ならよいのですが。 

> 
>君が代斉唱も万歳三唱も思いっきり大きな声でできて、日本人に生まれて本当によかっ

たとしみじみ思いました。 

 
良い経験をされましたね。数万人の斉唱なら凄かったでしょう。皆さんが振ってくれた日の

丸の小旗も良かったです。 

2009/11/12 22:28

Commented by 花うさぎ さん 

To アキラさん こんばんは。 
 
>二部に参加して参りました 少し寒かったですが関係者の尽力により見応え

の有る式典でした  

 
それはうらやましいです。 

 
＞二重橋にお立ちになった天皇陛下と美智子様のお姿を拝見しながら日の丸の小旗を

振りながら万歳三唱を声が枯れる程叫んで来ました。 

 
一生の思い出になると思います。あれをやると理屈抜きで感動するのですよね。 

 
＞EXILEも式典に華を添えてくれましたし、つくづく日本人で良かったと改めて感じた二時

間でした。 

 
良い経験をされましたね。国歌斉唱と万歳の映像、ネットで探してみます。 

 

2009/11/12 22:31Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>貴重な奉祝祭りの写真ありがとうございます。 
 
どういたしまして。 

 
>国家斉唱と万歳は ホールで 天皇陛下の言葉の後に あったようなきがします。 
 
すると式典では中継したようですね。 

 
>夜9時のニュース トップが 民主党 仕分の話です。 
>あきれたものです。 
 
本当に酷いものです。NHKが皇室嫌いなのがよく分かりますね。絶対に受信料は払って

はいけません。 

 

2009/11/12 22:31Commented by 花うさぎ さん 

・オピニオン  【主張】天皇在位２０年  

 
国と皇室の弥栄を願う 継承問題は白紙から検討を 

 
陛下は皇統問題では、こう述べられた。「皇位継承の制度にかかわることについては、国

会の論議にゆだねるべきであると思いますが、将来の皇室の在り方については、皇太子

とそれを支える秋篠宮の考えが尊重されることが重要だと思います」 

 
 現行の皇室典範は男系男子皇族を皇位継承者と定めている。秋篠宮ご夫妻に長男、

悠仁（ひさひと）さまが誕生される前は、秋篠宮さまより若い男子皇族がおられず、将来の

皇位継承が難しいと思われていた。 

 
 このため、小泉内閣時代の平成１６年末、皇室典範に関する有識者会議が設けられた
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が、１年足らずの議論で「女性・女系天皇容認」「男女を問わず長子優先」との結論が出さ

れた。女性天皇と女系天皇の区別が不明確なうえ、男系で維持されてきた皇統の歴史を

根底から否定するものだった。 

 
 そうした国民の批判にもかかわらず、政府は有識者会議の結論に沿った皇室典範改正

案を国会に提出しようとしたが、１８年９月に悠仁さまがお生まれになったこともあり、改正

案は棚上げされた。 

 
 しかし、悠仁さまを加えても、皇位継承権を持つ男子皇族は７人だけで、将来は依然、

不安定だ。有識者会議の結論を白紙に戻し、皇室や歴史に詳しい専門家らによる検討が

必要である。時間は十分ある。安易に女系天皇を容認する前に、旧皇族の皇籍復帰や養

子制度の導入など男系維持のためのさまざまな方策が考えられる。 

 
http://sankei.jp.msn.com/culture/imperial/091112/imp0911120501002-
n1.htm 
 
・これが正論。小林よしのりは見ているのか？  

2009/11/12 22:32

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
鳩山首相、女系天皇「時間をかけて国民とともに議論すべき」 

 
 鳩山由紀夫首相は１２日夜、父方の系統に天皇を持たない女系天皇を認める考えをか

つて表明していたことについて「それから時間的にもいろんな変化がある中で、首相とい

う立場から、このことに関して軽々に申し上げる立場にない。じっくり時間をかけて、国民

とともに議論されていくべきテーマだ」と述べた。 

 
 秋篠宮ご夫妻に皇位継承資格を持つ悠仁さまが誕生されるなど情勢の変化があり、女

系天皇容認するための皇室典範改正を直ちに行う考えはないことを示したとみられる。首

相官邸で記者団の質問に答えた。 

 
http://sankei.jp.msn.com/culture/imperial/091112/imp0911121959015-
n1.htm  

 

2009/11/12 22:51

Commented by snowdrop さん 

全国の学校でも日の丸が掲揚されました。 
近くの学校では風を受けて日の丸がはためいていました。 
国民の休日にする運動もあったようですが、生徒たちが学校にいる時間に、日

の丸が掲揚され、良かったようにも思いました。 

 
 
＞日の丸の半纏、私も欲しくなりました 

 
わたしも欲しくなりました。  

 

 

2009/11/12 23:08Commented by すずめめだか さん 

花うさぎさん、こんばんわ。 

 
奉祝の様子を載せてくださり、ありがとうございます。 
テレビで放送されたと知ったのは夕方で、肩を落としていました。 
また参加された皆さんやテレビ中継、ニュースを見られた方が感想を述べられ、より一層

マスコミの報道姿勢など得るものがあります。 

 
こんなに国民が一丸となっているのに祝日にしなかったことがとても悔しくてなりません。  

 

2009/11/12 23:25Commented by 花うさぎ さん 

To snowdropさん こんばんは。 
 
>全国の学校でも日の丸が掲揚されました。 
 
いいですね～(^^)。 
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>国民の休日にする運動もあったようですが、生徒たちが学校にいる時間に、日の丸が

掲揚され、良かったようにも思いました。 

 
なるほど、そういう見方も出来ますね。 

 
>わたしも欲しくなりました。  
 
もし既製品で販売しているなら是非欲しいですね。デモの時に使うとアピールできそうで

す。 

2009/11/12 23:28

Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんばんは。 
 
>また参加された皆さんやテレビ中継、ニュースを見られた方が感想を述べら

れ、より一層マスコミの報道姿勢など得るものがあります。 

 
皆さんが意見を寄せてくれるので、全体の輪郭が把握できますね。 

 
>こんなに国民が一丸となっているのに祝日にしなかったことがとても悔しくてなりませ

ん。 

 
去年スタートした時は「ほぼ確実」というイメージだったのですが、残念ですね。 

 

2009/11/12 23:37Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
聞いて下さい！ 

 
ＮＨＫは絶対解体が相当です！ 

 
問題１）午後９時のＮＨＫニュース９っていう番組で、天皇陛下のご公務は評価できるか？

と先ずは、こんな不遜な質問なんてこういうご奉祝行事中でありえません。 

 
問題２）その上、評価できるが８５％、できないが総数１０％とあった筈です。残りの５％は

どこですか？全然評価できないというのが上記１０％の２ポイント分でしたから、この５％

というのは無回答ということになります。つまり、計算の対象外です！無回答の参加者を

加算するのは算数ではありません！こういう無茶苦茶がまかり通りＨＮＫは解体が相当で

す。報道機関たりえません！ 

 
正しくは８５/（８５＋１０）＝＞８９％, つまり概ね９０％の国民が陛下のご公務をきっちり評

価している訳です。鳩山政権支持率など問題にならない国民の総意です。こういうことを

言いたくないんですね！ 

 
分母が１００にならない計算なんてありえません！これだけ見ても悪意の故意そのもので

す。 

 
視聴料はすぐ支払い差し止め、ＮＨＫは解体せよ！！！！！ 

 
ご慶事なのに本当に頭にきました！  

 

2009/11/12 23:37Commented by 泥沼没彦 さん 

花うさぎさん。こんばんは。 
私は、皇室典範改正は反対です。女系天皇は断じて認めてはならず、男系は維持しなけ

れば、なりません。 
陛下の本日の皇位継承に関するお言葉は、政治介入を避け、公議與論を尊重したもの

ですね。 
昭和天皇も二・二六事件と終戦のとき以外、御聖断は下されませんでした。 
ところで、民主党は皇室典範改正をしかねない不敬者ばかり集まってます。皇位継承問

題を議会に委ねるのは、危険ですね。おそらく、靖国問題のように、愚民ばかりの有識者

会議が開かれることでしょう。 
しかし、私が危惧しているのは、創価学会の存在です。皇太子妃雅子さまの父親は学会
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員だと聞きます。皇室に、学会が入り込む余地はあり、学会員が出入りしているという噂

を聞きます。その学会と言えば、在日朝鮮人である池田大作を崇める宗教団体であり、

反日団体です。学会が支持する公明党は、皇室典範改正や外国人参政権付与にも賛成

の立場です。 
そのように推測すれば、矢野絢也氏がいう創価学会日本占領計画は皇室をも揺るがすも

のだと・・・考え過ぎでしょうか。 

2009/11/12 23:42

Commented by maaz さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
とても盛大な行事でしたね。銀座には日の丸がずらりとはためき壮観でした。 

 
テレビ中継で両陛下のお姿を拝見し暖かな気持ちになったと思ったら、NHKが陛下につ

いてのアンケート調査なんかやっていて目を疑いました。 
陛下は象徴としての役割を果たしているか？などといった調査内容で、何様だコイツらは

と思いましたよ。 
これを不敬と言わずして何と言うというレベルの腐れ具合です。 

 
それだけでなく、天皇制反対派のデモのニュースまで流すイカレよう。しかも、たった数十

人程度のショボいデモ。 
千人規模のNHK解体デモや外国人参政権反対デモは、報道しない腐れテレビ局がいい

加減にしろ！！ 
憤りが止まりません。 

 

 

2009/11/13 01:21

Commented by しばりょう さん 

フランス国防省・海軍大佐は、｢日本はいつも、政治でも経済でも主張がない。

逆に中国の主張を聞かないと何も決められない。｣と発言したらしい。 

 
そのような状況下で、拡張する中国を容認する鳩山政権の動きは、｢外国人地方参政権

法案｣と、更にそれ以上の権利を外国人へ与える｢外国人住民基本法｣の請願を受領して

いる。 

 
海外の有識者から見れば、日本は中国に浸食（侵略）される道を自ら容認していると思わ

れて当然である。青山繁晴氏は、テレビで｢日本浸食｣という表現で、トーンを和らげてい

るが、これは明らかに、｢日本侵略｣という意味なのだ。 

 
青山氏の解説の通り、日本国民が一丸となって法案に反対をしない限り、 
鳩山政権下では阻止する手段はない。 

 
天皇陛下即位20周年記念の日、天皇制廃止、靖国神社の解体を訴えるデモがあったよ

うだが、これらのデモ首謀者の大半は、在日コリアンと在日中国人だ。 

 
これらの反日運動を行う、在日外国人を対象として、参政権を与える法案を可決すれば、

日本の内部解体と外国人による地方侵略が容易に可能となってしまう。 

 
マスコミは既に、特亜3国の影響下にあり、これらの恐ろしい法案の危険性を全く伝えて

いない。是非、青山繁晴氏の解説（ 後の動画は 重要）を見て頂きたい。 

 

2009/11/13 04:08Commented by ichiro51 さん 

Hello from Las Vegas! 
Thank you for wonderful pictures. 
We can watch it at 5 a.m. on Saturday here. 
I am looking forward to seeing the TV show. 
Happy 20th anniversary!  

 

2009/11/13 07:40Commented by 風来坊 さん 

花うさぎさん 

 
奉祝祭り、大いに盛り上がったようで良かったですねえ。やはり、国民の心からなる祝意

が込められている催しは違います。 

 
それに引き替え、TV中継で見た政府主催の記念式典は味気ないものでした。式典は三
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権の長ほかの祝辞、記念演奏・斉唱・合唱、陛下のお言葉という内容でした。 
鳩山の先導で両陛下ご入場→管の開会宣言→鳩山、横路、江田の祝辞と続いたのです

が、この顔ぶれでは両陛下が何ともお気の毒で…それにしてもバッド・タイミングでの政権

交代でした。しかも彼らの祝辞は絵に描いたような紋切り型の誰にでもしゃべれる祝辞

で、その後の新潟県知事の心のこもった祝辞とは大違いでした。 

 
なお、一流どころを招いてのチェロ・バイオリン・ピアノの三重奏は見事なものでしたが、な

ぜ雅楽など日本の伝統に則ったものにしなかったのでしょうか？ 
また、TV中継の中でのNHK女性アナの言葉遣いは酷いものでした。例えば、「陛下は、

主席随行員・野依氏の案内で、リンネの生誕３００年記念行事に出席しました」のように敬

語が使いこなせず、 後の場面では敬語の間違いをあわてて言い直していました。女性

アナのレベルもさることながら、NHKの悪意が見事に現れていました。 

2009/11/13 08:01

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
鳩山がＳＩＮで新聞社のインタビューに答えて「日本の経済力が中国に抜かれ

るのも人口のサイズからいっても当然で、身の丈に合った経済を展開すれば良い」てなこ

とを言いました。 

 
民主党の小鳩政権は何から何まで反日。侮日でこれって日本の政府ですか！ 

 
頭にきますよ！！！！！ 

 
ＮＨＫも今朝は女性天皇、その後女系天皇容認が国民の８０％以上との恣意的調査結果

を公表してますし、血圧が上がりっぱなしです。 

 
両論がぶつかり合っている今日こそ、日本の誤った歴史認識を正す時期にきたということ

でしょう。小鳩にはできないので、阿倍＋麻生＋平沼を核として、稲田＋西田＋義家＋真

正保守党を立党すべきでしょう。 

 
河野の保守党ってなんですかね？ あの馬鹿もんに保守と名乗って欲しくないですね。こ

のメンバーに平沢勝英、山本一太、大村が連座してますが、こいつらも河野を支援すると

は似非保守です。ひどいもんです。 

 

2009/11/13 08:10Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>ご慶事なのに本当に頭にきました！ 
 
NHKの「反皇室」の体質がモロに出た感じですね。ここまで腐っているなら本当に「解体」

しかないでしょう。 

 
tropicassoさんのご意見に全面的に賛成です。  

 

2009/11/13 08:17Commented by 花うさぎ さん 

To 泥沼没彦さん おはようございます。 
 
>女系天皇は断じて認めてはならず、男系は維持しなければ、なりません。 
 
世界の「奇跡」を日本人自らが壊してはならないでしょう。 

 
>陛下の本日の皇位継承に関するお言葉は、政治介入を避け、公議與論を尊重したもの

ですね。 

 
はい、私もそう受け止めました。 

 
>靖国問題のように、愚民ばかりの有識者会議が開かれることでしょう。 
 
皇室打倒を究極の目標に掲げているような日教組の意を受けている政権ですから、人選

は要に想像できますね。 
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>矢野絢也氏がいう創価学会日本占領計画は皇室をも揺るがすものだと・・・考え過ぎで

しょうか。 

 
その懸念は当たっていると思います。特に宮内庁や外務省から学会パワーを消滅させね

ば危険だと思います。  

2009/11/13 08:21

Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん おはようございます。 
 
>これを不敬と言わずして何と言うというレベルの腐れ具合です。 

 
ひょっとして今のNHKには「不敬」という言葉の意味が分かる人間がいないのでは？、と

思うほど酷いですね。 

 
>天皇制反対派のデモのニュースまで流すイカレよう。しかも、たった数十人程度のショ

ボいデモ。 

 
完全に狂ってますね。 

 
>憤りが止まりません。 
 
はい。明日の銀座・街宣で誰かが言及してくれると嬉しいのですが。  

 

2009/11/13 08:26

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>青山氏の解説の通り、日本国民が一丸となって法案に反対をしない限り、 

>鳩山政権下では阻止する手段はない。 
 
御意！。反日の人間に参政権を渡してどうするのだ、ということですね。 

 
>是非、青山繁晴氏の解説（ 後の動画は 重要）を見て頂きたい。 
 
はい、私も拝見しましたが、さすがは青山さん。私もエントリーに貼り付けようと考えていま

す。  

 

2009/11/13 08:26Commented by 花うさぎ さん 

To ichiro51さん  
 
>Happy 20th anniversary! 
 
Thank you for the message.  

 

2009/11/13 08:31Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん おはようございます。 
 
>鳩山、横路、江田の祝辞と続いたのですが、この顔ぶれでは両陛下が何ともお気の毒

で… 

 
うわ～、鳥肌がたちそうです。これも日本国民が選択した結果だと思うと、陛下に申し訳ご

ざいません、という気持ちで一杯です。 

 
＞その後の新潟県知事の心のこもった祝辞とは大違いでした。 

 
おお～、それは是非聞いてみたいです。 

 
>なぜ雅楽など日本の伝統に則ったものにしなかったのでしょうか？ 
 
企画の中心にいる人間の教養の問題でしょうね。 

 
>女性アナのレベルもさることながら、NHKの悪意が見事に現れていました。 
 
皆さんのコメントを読ませて頂いて改めて「怒りが爆発！」しそうです。  
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2009/11/13 08:32Commented by 八丁堀 さん 

おはようございます。 

 
三重でも祝典行事がありました。  
私が参加させてもらったのは、伊勢市浦田町っていうところから伊勢神宮へ約２キロを夕

方六時出発で、奉祝提灯行列するというものでした。 
日の丸の小旗と提灯を持って伊勢神宮の参道を2,000人の伊勢市民が参加しました。 
若い人たちも沢山みえましたし、日の丸の小旗を喜んでもらう姿に、日本も捨てたもので

はないな！っと思っています。 

 
伊勢神宮へ、おかげ横丁から宇治橋へ、そして参道を提灯と日の丸の小旗を持って歩く

行列を見たときには、今まで味わった事の無い感動を覚えました。 
そしてすごく幻想的でした。 

 
良い経験をさせていただきました。  

 

2009/11/13 08:36Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>身の丈に合った経済を展開すれば良い」てなことを言いました。 
 
はじめから日本を良くしようという発想がない人ですね。 

 
＞阿倍＋麻生＋平沼を核として、稲田＋西田＋義家＋真正保守党を立党すべきでしょ

う。 

 
はい。応援できる政党を早く作って欲しいです。 

 
>あの馬鹿もんに保守と名乗って欲しくないですね。 
 
私もそう思います。え～これが保守？って感じですね。  

 

2009/11/13 08:57Commented by 花うさぎ さん 

To 八丁堀さん おはようございます。 
 
>日の丸の小旗と提灯を持って伊勢神宮の参道を2,000人の伊勢市民が参加しました。 
 
レポート、ありがとうございます。全国で奉祝行事が行われた筈なので嬉しいです。 

 
>若い人たちも沢山みえましたし、日の丸の小旗を喜んでもらう姿に、日本も捨てたもの

ではないな！っと思っています。 

 
もちろんですとも(^^)。 
 
>そしてすごく幻想的でした。 
 
映像を見てみたいです。 

 
>良い経験をさせていただきました。 
 
毎年ある行事とは訳が違いますからね。この日本を守らねば、と改めて思います。 

 

2009/11/13 09:16Commented by 夕霧 さん 

「共産党国家建国６０周年」を大々的に報道し一日中テレビで流した国にいる者から見る

と、日本のマスコミは誰のための報道機関なのかと思います。 

 
日本人の一番良くないところは、今の日本が持っている、日本が維持してきた「日本の良

さ」を日本人自身が知らない、あるいは認めないことだと思います。特に日本のマスコミは

常に「批判」と「非難」しかしません。日本は１人が殺されても大々的に報道し「日本は危な

い国になった」というが、中国は１０人ぐらい殺さなければニュースに出ることもありませ

ん。 
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中国が本当に「日本を超越する器」であるなら、どうして今中国人民はこぞって日本はじ

め世界各国への脱出（留学、就職を含む）を目指すのでしょうか。社会保障もない、正義

もない、本当の豊かな生活を何も知らない中国人こそ、日本がどれだけ自由で豊かであ

るかを知ってるかもしれません。中国人は実は今自分の国がどれだけ閉塞し未来がない

かを実はよく知っています。だからこそ日本を利用したい。日本を利用したいと思って近づ

いてくる中国に対して、政府にいる日本人も、街でアルバイトや留学の中国人と接する日

本人も、あまりに無防備です。「敵を利用する」ために笑顔で近づく人の怖さに気づき、自

分の国が今どれだけ豊かで安心に暮らせる社会であるのか、日本人は自覚し、それを守

っていかなければ、あっという間に中国人に侵食されるでしょう。  

2009/11/13 09:36

Commented by 花うさぎ さん 

To 夕霧さん おはようございます。 
 
>今の日本が持っている、日本が維持してきた「日本の良さ」を日本人自身が

知らない、あるいは認めないことだと思います。 

 
何の異論もありません。 

 
＞特に日本のマスコミは常に「批判」と「非難」しかしません。 

 
それがジャーナリズムだと勘違いしている輩が何と多いことか？。 

 
>どうして今中国人民はこぞって日本はじめ世界各国への脱出（留学、就職を含む）を目

指すのでしょうか。 

 
全くそのとおり。逆に日本にいて「日本批判をする人で中国に移住したい」という人はどん

どん行けばよいのに、と思いますがほとんど聞きません。 

 
＞あっという間に中国人に侵食されるでしょう。 

 
既に半分以上は侵食されている、と警告をならす識者もいます。「地獄への道は善意で舗

装されている」と何回も書きまくって民主党政権の危険性を訴えたのですが、力が及ばず

でした。 

 
コメントのご主旨に全面的に賛同致します(--)。 

 

2009/11/13 11:40

Commented by zurukke さん 

はじめまして！ずっとＲＯＭでしたが、いつも楽しみに拝見させていただいてま

す。 
物知りの花うさぎさんに教えて欲しい事があって、始めて書き込みました。 

 
昨日、毎日ＴＶの『THE・NEWS』と云う番組で式典の様子見ていました。(何で、EXILEだ

け・・・？！って感じでしたが・・・）御在位２０年のトピックスを短く短く紹介されていたので

すが、「～を慰問しました。」とか「～に行きました。」など、おおよそ『敬語』と言うものが見

あたらない事、ひどく気になりました。 
放送法か何かで、「皇室に関連しては敬語は使わない。」とか何らかの規定などあるので

しょうか？ 

 
教えていただければ、すっきりします。  

 

2009/11/13 12:39Commented by - さん 

ポッポが式典の式辞の中で、 
「また、両陛下は、戦後五十年の国内各地への慰霊の旅に続き、戦後六十年に当たる平

成十七年には、サイパン島へ赴かれました。バンザイクリフの崖の上で、深く頭を垂れて

黙祷される両陛下のお姿に、私どもは、深い感銘を受け、改めて平和への誓いを新たに

したのであります。」 

http://www.kantei.go.jp/jp/hatoyama/statement/200911/12gozaii_sikiji.
html 
 
「バンザイクリフの崖の上で」という文言をわざわざ入れているのは、鳩山の陛下に対す

る嫌味、当てこすりなんでしょうね。 
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2009/11/13 14:28Commented by 真 さん 

花うさぎさん。こんにちは。 

 
昨日の国民祝典、素晴らしかったですね。^^ 

何だか嬉しくなって写真を沢山ＵＰしましたので、 
トラックバックさせていただきました。 
いつもありがとうございます。 

 
私も招待券がなかったので、祝賀式典の方は、 
行幸通りの大型ＴＶにて拝見させていただきました。 
上記のコメントにもありましたが、鳩山首相の挨拶時、エグザイルのクライマックス時、陛

下のお言葉、式典の締め辺り、と少なくとも４、５回映像が中断して驚きました。 
機械のトラブルかとも思っていましたが、 
ここでの皆さんのコメントを見るうちに、 
これはもっと根が深い事件ではないかと思うようになりました。 
ただその場にいた方々は、映像がなくとも、 
陛下のお言葉を静かに佇み拝聴していました。 
さすが日本人です。 
もちろん、君が代斉唱、万歳三唱は行幸通りに清らかに響いたことをご報告しておきま

す。 

 
ＮＨＫのニュース９は私も見ましたが、反対派のデモ映像の差し込みや、 
世論調査の内容発表には反吐がでる思いでした。 
いよいよＮＨＫは皇室攻撃が露骨になってきました。 
こちらもより力をいれてＮＨＫ解体を叫ばなければならない様です。 

 
１４日はいよいよ日本解体法案阻止集会＆デモですね。 
天気が悪かろうがなんだろうがｗ、必ず参加します。 
よろしくお願いします。 

 
岩田真 

 
 
 
 

 

2009/11/13 16:56

Commented by 花うさぎ さん 

To zurukkeさん こんにちは、はじめまして。 
 
>～を慰問しました。」とか「～に行きました。」など、おおよそ『敬語』と言うもの

が見あたらない事、ひどく気になりました。 

 
今のマスコミはリベラル左翼系が多いので、本来の皇室敬語をどんどん簡略化する傾向

が強まってますね。それにしても「慰問しました、は酷いですね。 低、慰問されました」で

しょう。 

 
>放送法か何かで、「皇室に関連しては敬語は使わない。」とか何らかの規定などあるの

でしょうか？ 

 
良く「皇太子さま」「雅子さま」などと書いてますが、本当は皇室典範には規定があって、

「皇太子殿下」「雅子妃殿下」と敬語を使うことが定められています。ただ罰則規定がない

ため、今のマスコミはやりたい放題と云うわけです。 

 
この皇室敬語の簡略化は左翼の戦略だと思っています。 

 
 

 

2009/11/13 17:01Commented by 花うさぎ さん 

To bibcatさん こんばんは。 
 
>「バンザイクリフの崖の上で」という文言をわざわざ入れているのは、鳩山の陛下に対す

る嫌味、当てこすりなんでしょうね。 
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バンザイクリフというのは戦後付けられた俗称ですし、「天皇陛下万歳」を連想させる内容

ですから、この場合は不適当ですね。 

 
鳩山本人は「あてこすり」とは気がつかなかったかも知れませんが、文章を考えた人間に

悪意を感じます。  

2009/11/13 17:12

Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん こんばんは。 
 
>昨日の国民祝典、素晴らしかったですね。^^ 

 
おお～ご苦労さまでした。 

 
>何だか嬉しくなって写真を沢山ＵＰしましたので、 
>トラックバックさせていただきました。 
 
拝見しました。こういう風に沢山の写真を見られる頁はよいですね。 

 
>もちろん、君が代斉唱、万歳三唱は行幸通りに清らかに響いたことをご報告しておきま

す。 

 
この二つをマスコミはどうしても流さないですね。これでは参加された方しか判らない、そ

れが悔しいです。だれか動画をアップしてくれませんかね？。 

 
>こちらもより力をいれてＮＨＫ解体を叫ばなければならない様です。 
 
はい、単なる受信料支払い拒否を超えて、殴り込みを掛けたい気分です。 

 
>１４日はいよいよ日本解体法案阻止集会＆デモですね。 
>天気が悪かろうがなんだろうがｗ、必ず参加します。 
 
私もです。実はこれまで撮影と録音に徹して旗類は持ち込まなかったのですが、1.5メー

トルの金属ポールとZ旗を購入して明日は持ち込む予定です。 
 
日章旗は充分ですが、旭日旗とZ旗はもっとあった方がよいと以前から思ってましたの

で、頑張ります。Z旗抱えながら撮影している男がいたら私だと思って下さい(^^；。  

 

2009/11/13 17:41Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんばんわ。 
昨日は今年で一番良い日でしたですね。 

 
政冶目を向ければ 外国人参政権 外国人基本住基法 

 
日米関係の悪化。天下り再開 国債発行 等 無茶苦茶なことばかり。 

 
救いは 支持率の低下 まだ 50％もあるのが不思議ですが、 
 
＜内閣支持率、54．4％に低下＝半数「政治主導と思わず」－時事世論調査＞ 
 
これからどんどん支持率さげ、闇法案など、通される前に 

 
内閣退陣のため、頑張ります。 

 

 

2009/11/13 18:17Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>＜内閣支持率、54．4％に低下＝半数「政治主導と思わず」－時事世論調査 
 
これだけマスコミに守られながらも下がっているのですから、日本国民が民主党政権が進

める反日法案を知ったら急降下するでしょうね。 
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早くそういう状況に追い込みたいと思います。  

2009/11/13 18:51

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん こんばんわ。 
 
> 

>早くそういう状況に追い込みたいと思います。 
 
青山氏の オバマ 日本1泊2日 中国3泊4日 日本軽視みえみえですね。 
 
フランスと中国が、サミット 日本はずし とか、 

 
日本の影響力はどんどん低下しているようです。 
元凶は 鳩山首相です。 

 
日本は中国にGNPで抜かれても平気なのですから、 
 

 

2009/11/13 19:49

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>日本の影響力はどんどん低下しているようです。 

>元凶は 鳩山首相です。 
 
はい、首相がこの事態を理解して「何とかしないと」というならまだ救いがあるのですが、

そのレベルにさえいっていないでしょう(^^；。 
 
>日本は中国にGNPで抜かれても平気なのですから、 
 
まあ、仮に並んだとしても人口が10倍ですから、「やっと日本の十分の一になったか」位

の認識で良いのですけどね。 

 
但し支那中共の発表する数字は一切信用していません。そんなに経済が良いなら、何故

大卒の過半数が就職できないのか、何故、中国人は国外脱出が続くのか、説明がつきま

せんよね。 

 

2009/11/13 23:13Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
【直言極言】天皇陛下御即位二十周年、そのときＮＨＫは 

http://www.youtube.com/watch?v=ltq5aKA1Wek&feature=youtube_gdat
a 
 
よ～し、水島さん、よく言った、その通り！。  

 

2009/11/13 23:25Commented by tom-h さん 

花うさぎさん、こんばんは。即位式典の中でEXILEのTAKAHIROが涙していたシーンは

男の僕でも感動的でした。 

 
ところで、僕も「ニュースウォッチ９見ましたが頭に来ました。」極左のデモの映像を挟み込

んだり、やけに象徴を強調した訳のわかんない世論調査を発表したり･･･と何なんでしょう

ね。 

 
 
それはともかく天皇陛下の即位２０周年を心からお祝いしたいと思います。  

 

2009/11/13 23:33Commented by tom-h さん 

すみません敬語が不十分でした。天皇陛下のご即位２０周年を心からお祝い申し上げま

す。   

2009/11/13 23:38Commented by 真 さん 

こんばんわ。 
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動画は捜していますが、今のところUPされていないようです。 
とりあえず、☆準備風景 

http://www.youtube.com/watch?v=6CrIUcyNG6k 
☆EXILEの歌のパート「太陽の花」 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm8790856 
見つけましたのでURL置いておきます。 
 
水島さん番組の見ました。 
やはり思いは同じですね。目指せ解体！ 

 
では明日は、Ｚ旗の下に参集ですね。^^ 

2009/11/13 23:52Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん こんばんは。 
 
>涙していたシーンは男の僕でも感動的でした。 
 
私も感動しましたが別の意味かも知れません。こんな若いミュージシャンでも皇室に敬意

を表してくれている、と言う感じでした。 

 
>極左のデモの映像を挟み込んだり、やけに象徴を強調した訳のわかんない世論調査を

発表したり･･･と何なんでしょうね。 

 
正直いって、NHKニュースのディレクターを張り倒してやりたくなりました。 
 
 

 

2009/11/13 23:55Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん こんばんは。 
 
>見つけましたのでURL置いておきます。 
 
おお～ありがとうございます。 

 
>やはり思いは同じですね。目指せ解体！ 
 
はい、やはり水島氏も同じ思いだったのですね。 

 
>では明日は、Ｚ旗の下に参集ですね。^^ 
 
見つけたら是非、声をかけて下さいね(^^)。  

 

2009/11/14 09:51Commented by zurukke さん 

To 花うさぎさん  
お忙しい中、丁寧な解説いただきましてありがとうございます。 
やはり、取り決めや規定などは無いのですね。と云うことは、その局の方針なり姿勢と言

うものなのですね。 

 
↑で夕霧さんが憂慮しておられますが、漢民族系(特にチュウゴク人）の人口増大、それを

サポートしているような鳩山（小沢）政権の動き、危惧されます。ただ、私は夕霧さんとは

違う意見で、『チュウゴク人が日本に逃げ込んで』いるのではなく、チュウゴク国策による

『チベット・ウィグル化』の下準備が着々と進んでいるような気がしてならないです。 

 
では、またＲＯＭに戻ります。重ね重ねありがとうございました。 

 

 

2009/11/14 18:00Commented by 花うさぎ さん 

To zurukkeさん こんばんは。 
 
>やはり、取り決めや規定などは無いのですね。と云うことは、その局の方針なり姿勢と

言うものなのですね。 
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いやいや皇室典範の規定はあるのですが、罰則規定がないために有名無実化している

のが現実です。 

 
>チュウゴク国策による『チベット・ウィグル化』の下準備が着々と進んでいるような気がし

てならないです。 

 
これは両方の側面があると思います。まあ、結果的には人口侵略にはかわりがないので

すが(^^；。 
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